



## Emilio Botín entrega hoy las Becas Internacionales del Banco Santander en la Usal

E. A. S.  
SALAMANCA

El presidente del Banco Santander Central Hispano, Emilio Botín, asistirá hoy al acto de entrega de las Becas Internacionales que su entidad bancaria financia en la Universidad de Salamanca. El acto tendrá lugar a las 12 horas en el auditorio de la Hospedería de Fonseca, y estará presidido por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y contará con la presencia del consejero de Educación del Gobierno regional, Juan José Mateos.

En el acto de hoy recibirán sus credenciales todos los alumnos internacionales de la Universidad de Salamanca que se benefician de programas de becas financiados por el Banco Santander Central Hispano.

Es el caso de los programas de movilidad para estudiantes iberoamericanos de grado, máster y doctorado que cursan sus estudios en la universidad; del ProUni, para alumnos brasileños que estudian su carrera en la universidad salmantina; también del programa conjunto entre la Universidad de Salamanca y la Universidad de Pekín; y de los programas de Becas Santander-CRUE, Fór-



Emilio Botín.

mula Santander y Becas Iberoamérica. Santander Universidades.

En total, cerca de 200 universitarios, latinoamericanos y asiáticos en su mayoría, estudian en este año en la Universidad de Salamanca con becas sufragadas por la entidad que preside Emilio Botín. El Banco Santander lleva catorce años (desde 1988) manteniendo esta colaboración con la Usal. ■